



◆9月30日に、3,4年生で万博へ行つてきました。そのときは、いろいろなパビリオンにいきましたが、こんかいは日本館のことを書きます。日本館は、主に3つのゾーンがあります。その3つのゾーンの入口には、大きなすな時計があります。(本物ではありません)一つ目は「生ごみから水へ。」2つ目は「水からしょく物へ。」3つ目は「しょく物から物へ。」というふうになつています。3つのすな時計には絵が流れています。3つのすな時計はそれぞれちがう絵がながれていて、とてもきれいでした。この日本館の見所は2つあります。ひとつ目は「生ごみから水へ。」のゾーンの最初あたりにある、暗い道に点々のようないろいろな所から光る道を、歩く所です。とてもきれいでました。2つ目は、「水からしょく物へ」のゾーンのと中で、緑のぼうこれもまた、きれいでした。そして、この先へ行くところがいろんなハロー・キティーやドラえもんがいました。この万博遠足は、ぼくにとつてとても楽しい思い出になりました。

(4年生)

九月 三十日 火曜日

◆9月29にち
ふんすいショーろみて
きれいだと
おもいました。
おやねりんぐをのぼりました。たのしかつた。
(一年生)

九月 二九日 月曜日